Comunitat Valenciana

La Volta a la Comunitat da «un salto cualitativo» e inunda Valencia de ciclistas

Por primera vez se celebra la Vuelta CV Féminas, con una participación espectacular. La organización garantiza que la próxima edición se celebrará también solo en una jornada

M. A. - Valencia

El director de la Volta a la Comunitat Valenciana-GP Banc Sabadell, Ángel Casero, comentó a la conclusión de la última etapa que este año han dado un «salto cualitativo» v destacó la calidad del cartel con el que llevan contando en los tres últimos años.

«Este año hemos dado un salto cualitativo, además de en el nivel de participación. Por tercer año estamos siendo de los primeros en las carreras de 2.1, hasta inclu-so por delante de diez carreras de World Tour», comentó.

«Es importante tener en la pa-rrilla de salida a ganadores del Tour, del Giro, campeones del mundo u olímpicos y que luego encima te ganen, hacen que la carrera sea un poco más grande si cabe», añadió.

Pese a la satisfacción de esta 70 edición, Casero apuntó que «creo que estamos por el buen camino. En unos días nos juntamos todo el equipo y ya veremos donde podemos hacer cosas para mejorar v qué es lo que tenemos que hacer para ir creciendo poco a poco».

En la edición de este año se celebró la primera carrera de la Vuelta CV Féminas y al respecto afirmó que «ha tenido una participación espectacular» y adelantó que el próximo año seguirá cele-brándose en una única jornada.



«Estamos satisfechos porque al ticipar», concluvó final hemos conseguido traer a gente muy importante. Hemos

conseguido unos premios exacta

mente igual que la carrera de hombres y se ha visto en la parti-cipación porque nadie nos conocía

a nivel femenino y sin embargo

han venido equipos importantes de todo el mundo para poder par-

El corredor español Ion Izagui-rre (Astana), se alzó como gana-dor de la 70 edición de la Volta a la Comunitat Valenciana-GP Band Sabadell, y señaló a la conclusión de la quinta y última etapa de la prueba, que ha comenzado la temporada de la mejor manera posible, con este triunfo que pone

fin a dos años de seguía

Por otra parte, la corredora Sandra Alonso, del equipo Bizkaia Durango, fue la primera ciclista española en la clasificación de la primera edición de la Vuelta CV Féminas. Señaló en la línea de meta que el ciclismo femenino español va aumentando paulati-namente su nivel.

El PP acusa a Puig de recortar el dinero para colegios

R. V. - Valencia

público trata de captar una

imagen de

los corredo durante el

recorrido por las

calles de Valencia

en la quinta y última etapa

de la 70 edición

La portavoz de Educación del grupo popular en Les Corts Beatriz Gascó, aseguró aver que durante 2018 el presiden-te de la Generalitat, Ximo Puig, recortó un 70 por ciento el Plan Edificant para que los ayuntamientos construyeran colegios.

Explicó que «Puig y Oltra en 2018 eliminaron 118 millo-nes para la construcción de colegios e institutos, de los que 26 millones correspon-dían a la construcción de colegios directamente por la Conselleria y 92 millones al Plan Edificant». «Dejaron a los ayunta-mientos sin dinero para po-

der licitar las obras porque, de los 111 millones de euros que estaban previstos transferir a los municipios en 2018, quitaron 78 millones, lo que supuso un recorte del 70 por ciento del presupuesto apro-bado para que los ayunta-mientos hicieran los cole-

«Herencia envenenada»

Por su parte, la secretaria de Educación del PSPV-PSOE, Inma Sánchez, destacó que el Plan Edificant «acabará en 2021 con la herencia envene nada que dejaron 20 años de gobierno del PP, en los que prefirieron apostar por la proliferación de barracones en vez de aulas dignas».



Más de 1.300 personas recorren el río para celebrar los 50 años del Hospital La Fe

Más de 1.300 personas participaron ayer en una marcha a pie por el antiguo cauce del río Turia para celebrar el 50 aniversario del Hospital La Fe, una conmemoración en la que también se programaron, entre otras actividades, un maratón de donación de sangre y un concurso de dibujo.

La marcha conmemorativa transcurrió entre el paso inferior del Puente 9 de Octubre hasta el paso inferior del Puente de l'Assut d'Or, en la Ciudad de las Artes v las Ciencias

En ella participaron la directora general de Asistencia Sanitaria, Mariam Lavunta; la directora ge neral de Recursos Humanos de la Conselleria, Carmen López; la directora territorial de Sanidad. Maite Cardona, y la gerente del Departamento de Salud Valencia La Fe, Mònica Almiñana

La inscripción de los participan-tes a la marcha permitió realizar

una aportación solidaria al pro-grama de voluntariado «Can de la Mano», que desarrolla La Fe para minimizar el impacto emocional que provocan los ingresos en pacientes hospitalizados mediante el encuentro de los enfermos con perros de asistencia.

Además de la marcha a pie, el hospital organizó una serie de actos con los que se pretendía ho-menajear a los profesionales y pacientes que han formado parte de la historia de este centro.

